

オーストラリア研修レポ！！



グリーン島周辺の透き通った海

7月13日から21日にかけて太女54名がオーストラリア研修を行つてきた。今年の海外研修はホームステイをしたため、それぞれ体験したことと異なる。(行程表には全員共通のことのみ記載)この記事の内容は執筆者の私から見た「オーストラリア研修」である。

2日目 早朝、ケアンズに到着し、この研修中にお世話になる学校である Sun Pacific College (以下 S P C) へ。「ホストファミリーはどんな方たちだろう」と緊張と楽しみな気持ちでテンションが上がった。ホストファミリーと初対面した後、家に連れて行ってもらったり、昼食を食べてからスーパーに行つた。昼食として作ってくれたサンドイッチが本当に美味しくて、これまでの疲れと不安が吹き飛んだ。スーパーでは見るもののすべてが大きくて驚きの連続。好きなものを選んでい

いよと言つてくれたが、初めて見るものが、ばかりだったのを選ぶのが大変だった。ケアンズに住む人達の生活が見えて面白かった。家に帰つた後、ホストファミリーの一の飼い犬も一緒にビーチまで歩いた。とてもきれいなビーチで、時間の流れがゆっくりだと感じた。

英語の授業は「小学校の時の、楽しく遊びながら英語を学ぶ授業」のハイレベル版というような感じで、楽しめた。

A close-up photograph of several cinnamon sticks, showing their characteristic brown color and slightly irregular, twisted shapes.



おやすみ中の2匹のコアラ

「世界一まずいジャム」とも言われるオーストリアの発酵食品で、実際食べてみると今まで経験したことのない味で驚いた。私の好みではなかったが、オーストリアのほとんど人がベジマイトを好んでいるそうだ。夕食はフィッシュ&チップスだった。ホットフライザーから「タコスとベジマイド」とファイッシュ&チップスを食べたから、今本物のオーストラリア人になつたね!」と言われ、オーストリアに馴染んできているような気がしてならないだか嬉しくなつた。

初めてだらけのオーストラリア人になつたことを、ありがたかれて寂しかったこと、大変だったことをどうくさん思いが込み上がってきて、やがて涙が出てきた。ケアンズでの「エビストラウス」からドードシックにはならなかつたが、帰国後に久しぶりに日本食を食べて、やっぱり日本の味は最高だと思った。



自然豊かなバビンダ

失敗エピソード!!

- ・お店の前に40%オフと書いてあったから表示金額の40%オフになるかと思いきや、もうすでに引いてあった。店員さんに聞けばよかったですのに、高いサングラスを買ってしまった。日本円で考えると恐ろしい。
 - ・目覚まし時計として電波時計を持っていったら、時間を合わせても朝目を覚ますとなぜかピッタリ1時間遅れるようになってしまった。しかも早起きする日に限ってその遅れが発生するので、何度も寝坊して本当に焦った。ホームステイしている家からSPCまで徒歩2分で行けたのが救いだった。

次のページは

写真と研修の行程表です

フェリーに乗ってグリーン島へ！



えさに集まってきた魚たちを、鳥が…



キュランダにいた
ワニとカンガルー



バビンダのきれいな川



Sun Pacific College



ホストファミリーの
飼い犬 Vailley



帽子？！



あっという間の9日間

〈行程表〉

	1日目	2日目	3日目	4日目	5日目	6日目	7日目	8日目	9日目
午前	—	到着	グリーン島	買い物 (ケアンズ・セン トラルなどへ)	キュランダ レインフォレ ステーション	T A S	ホストフ アミリー と過ごす	ホストフ アミリー と過ごす	ケアンズ を出発
午後	日本を 出発	ホストフ アミリー と過ごす	グリーン島	授業	キュランダ レインフォレ ステーション	授業	ホストフ アミリー と過ごす	ホストフ アミリー と過ごす	帰国

ビジコン表彰式・交流会 祝太田女子高校学校賞受賞

会では、新聞部も参加され、新規の交流が行われた。一方で、4チームに分かれ、数分間の自己紹介とビジネス体験ワークが行われた。ワークの内容は、ランダムに配られたパズルピースとお金を使って、他チームと交渉し、最終的にライオンのパズルを一番早く完成させたチームが勝利というのだつた。このワークの醍醐味は、パズルとお金以外も財産であることに気付けるか、ということにある。例えば、実際のビ



会場を笑顔に！

プログラム

ロビーコンサート 残酷な天使のテーゼ ウォルタイム・トラベル

第一部 クラシックステージ

マーチ「春風の通り道」
ガルーダの翼
CANTERBURY CHORALE
吉都-四季の彩り-

ロビーコンサート Fly Me To The Moon ホールニューワールド

第Ⅱ部 ミックスステージ

ミッショントロピカル Another Day of Sun レイダース・マーチ となりのトトロ・メドレー

ロビーコンサート 銀河鉄道の夜

第III部 ポップステージ

残響散歌
ディズニープリンセスメドレー
ダンスホール
アンダー・ザ・シー
YELL～エール～



森林

明るく、少しでも良い演奏をしようとした。3年生のみの最後の演奏は「アンダードーム」。力強い演奏と明るい曲調は3年生の勇姿をよりいっそう輝かせた。

最後に、部長と定期演奏会会長にインタビューを行った。定演を終えて定演奏会長は「終わって一安心。でも準備が大変だった。1月末に新人戦があり、定演の準備を2、3月で詰めてやつたので、とても大変だった」と振り返った。また、「ロゴラムとロビーコンサートについて部長さんは「プログラムは、自分たちでやりたい曲やなるべく多くの人が知つてある曲をあげ、そこから難易度と各パートのバランスを考えて決めた。ロビーコンサートは去年は規制がありできなかつたが、今年は規制がない、休憩のときにもお客様をお客さんを楽しめたかった」と話した。今後の目標について「一番の目標は夏のコンクールで東日本大会に出場すること」と力強く語った。

ビジネスでも情報や人手を財産として使用することで、上手く利益を生み出している。このことは、これから社会で活躍していくであろう私たち若者にとって、必要不可欠な考え方だ。30分程度のワークであつたが、それだけでもビジネスの難しさや面白さ、を体感することができ、良い経験になつた。

ビジネスプラン・グラフプリで受賞している方々の多くは、身近な疑問から考えを広げてプランを作成している。身近な疑問に対する答えは新たなものへの生み出す原動力になる。皆さんも日々「なぜ?」「どうして?」と様々なことに興味や関心を持つことで、新しい世界が見えてくるかもしれない。

2024年3月24日(日) 太田市新田文化会館アリスホールにて、第24回太田女子高校吹奏楽部定期演奏会(以下定演)が開催された。新型コロナウイルス感染症拡大後初の無規制開催となりました。当日は13時半開場、14時開演だったが、開演前演奏として2曲披露し、来場した観客たちを早速楽しませた。部員は1、2年生合わせて19名、3年生を含む25名で、その演奏で、「太女吹サウンド」をホールいっぱいに響かせた。

2024年3月24日(日) 太田市新田文化会館アリスホールにて、第24回太田女子高校吹奏楽部定期演奏会(以下定演)が開催された。新型コロナウイルス感染症拡大後初の無規制開催となりました。当日は13時半開場、14時開演だったが、開演前演奏として2曲披露され、来場した観客たちを早速楽しませた。部員は1、2年生合わせて19名、3年生を含む23名の演奏で、「太鼓吹き」や「ウンド」をホールいっぱいに響かせた。※なお「二」では2023年度の学年を表記する。

定演は第一部「クラシックステージ」、第二部「ミックステージ」、第三部「ポップステージ」の三部構成で演奏された。演奏を彩る一曲目は2017年度全日本吹奏楽「インクール課題曲」であるマーチ「春風の通り道」。爽やかな旋律と胸の高鳴りを感じさせるような明るい曲調は、実際に吹奏楽らしい、一曲目にぴったりの曲だと言えるだろう。第一部最後の曲は「古都」四季の彩り」。移り変わる日本の四季が見せる様々な表情を美しい音色で表現した。この曲は昨年度の吹奏樂コンクールの県大

会で金賞を受賞した
思い出深い一曲と紹
介されていた。

第Ⅲ部は映画「ミ
ッショニンボット
シブル」のテーマ曲
で幕を開けた。客席
を取り囲むように、
サングラスをかけた
部員たちが登場。フ
チージへ向かって演
奏しながら移動する
というサブライズな
演出だった。第Ⅳ部
は主にマーチングド
ラムで、各曲の形態は部
員自身が動きもすべ
て一から考えたとい
う。

残る第Ⅴ部は「硅
響散歌」や「ディズ
ーブリンセスマード
ー」などのポップス
曲5曲。そして20
23年度の太鼓吹メ

ンバーで演奏する最後の曲となるアンソリュールは「ディープ・パープルメドレー」。観客は手拍子をして、大いに盛り上がり、太鼓吹き25名がくり上げる迫力ある演奏はホールをひとつにした。また、今回の定期演奏では2回の休憩時間中にロビーコンサート



▲ 宝期演奏会で演奏する吹奏楽部